
ПРОТОКОЛ № 16 

Заседания коллегии  

Некоммерческого партнерства 

«Гильдия архитекторов и инженеров Петербурга» 

 

г. Санкт-Петербург                                                                                             «11» ноября 2009 года 

 

ПРИСУТСТВОВАЛИ: 

 

Члены коллегии: Романов О.С., Орешкин С.И., Лявданский В.Э., Кошарный А.П. 

 

ПРИГЛАШЕННЫЕ: 

1.  Исполнительный директор Некоммерческого партнерства «Гильдия архитекторов и 

инженеров Петербурга» - Факеев Сергей Георгиевич – без права голоса 

2. Заместитель Исполнительного директора Некоммерческого партнерства «Гильдия 

архитекторов и инженеров Петербурга» - Штерн Я.В. – без права голоса 

 

 

ПОВЕСТКА ДНЯ: 

 

1. Прием новых членов в НП ГАИП 

2. О регистрации НП ГАИП в Ростехнадзоре 

3. Повестка Общего собрания 

4. Бланки Свидетельства о допуске к работам 

5. Отчет о Парламентских слушаниях 

6. Стратегия развития СРО 

 

1.По первому вопросу выступил Исполнительный директор Некоммерческого партнерства 

«Гильдия архитекторов и инженеров Петербурга» - Факеев Сергей Георгиевич. На 

рассмотрение Коллеги вынесены три заявления о вступлении в НП ГАИП. 

 

Голосовали: 

«За» - единогласно; 

«Против» - нет; 

«Воздержались» - нет; 

 

Постановили: 

 Принять в члены НП ГАИП следующие организации: 

 - ООО «АМ М.Я. Бренера» 

 - ЗАО Архитектурное бюро «Земцов, Кондиайн и партнеры» 

 - ООО «Архитектурно-реставрационная мастерская «Вега» 

          Решение принято  -  единогласно 

 

2.По   второму   вопросу выступил Факеев С.Г. с информацией о замечаниях Ростехнадзора, 

возникших при вторичном рассмотрении документов НП ГАИП, и о необходимости рассмотрения 

ряда вопросов на Общем собрании. 

  

Голосовали: 

«За» - единогласно; 

«Против» - нет; 

«Воздержались» - нет; 

 

Постановили: 

На внеочередном Общем собрании 18.11.09 вынести на обсуждение следующие вопросы: 

1) Рассмотрение вопроса об одобрении Устава Некоммерческого Партнерства «Гильдия 

архитекторов и инженеров Петербурга»; 

2) Рассмотрение вопроса об утверждении Правил контроля в области саморегулирования НП 

ГАИП; 



3)  Рассмотрение вопроса об утверждении Требований к выдаче Свидетельства о допуске к 

отдельным видам работ, которые оказывают влияние на безопасность объектов капитального 

строительства; 

4) Рассмотрение вопроса об установления размеров вступительного и регулярных членских 

взносов и  порядка их уплаты; 

5) Рассмотрение вопроса об утверждении Перечня видов работ, которые оказывают влияние 

на безопасность объектов капитального строительства, выдача Свидетельств о допуске к которым 

относится к сфере деятельности НП ГАИП; 

6) Рассмотрение вопроса об утверждении Положений и правил деятельности НП ГАИП: 

-Положение о Компенсационном фонде НП ГАИП; 

-Положение о третейском суде НП ГАИП; 

-Положение о требованиях к содержанию и порядку ведения реестра членов НП ГАИП; 

-Положение о раскрытии информации НП ГАИП; 

-Положение об Исполнительной дирекции НП ГАИП; 

-Положение об Исполнительном директоре НП ГАИП; 

-Основные положения страхования гражданской ответственности членов НПГАИП;  

-Положение о Дисциплинарной ответственности НП ГАИП; 

-Положение о Дисциплинарном комитете НП ГАИП; 

-Положения о  Комитете  по контролю в области саморегулирования НП ГАИП; 

-Положение о Комитете по обеспечению обязательств и страхованию НП ГАИП; 

7) Рассмотрение вопроса об утверждении размера взносов членов НП ГАИП в 

Компенсационный фонд, порядка его формирования и определения возможных способов 

размещения средств компенсационного фонда; 

8)  Рассмотрение вопроса о подтверждении полномочий исполнительного директора НП 

ГАИП Факеева Сергея Георгиевича 

Решение принято  -  единогласно 
 

3. По третьему вопросу выступил Факеев С.Г. Предложил окончательную повестку дня 

Общего собрания 18.11.09 

Голосовали: 

«За» - единогласно; 

«Против» - нет; 

«Воздержались» - нет; 

 

Постановили: 

Утвердить повестку дня Общего собрания:  

1) Информационное сообщение Председателя о ходе рассмотрения документов НП ГАИП в 

Федеральной службе по экологическому, технологическому и атомному надзору и утверждении 

документов, необходимых для внесения НП ГАИП в  реестр саморегулируемых организаций. 

2) Рассмотрение вопроса об одобрении Устава Некоммерческого Партнерства «Гильдия 

архитекторов и инженеров Петербурга»; 

3) Рассмотрение вопроса об утверждении Правил контроля в области саморегулирования НП 

ГАИП; 

4)  Рассмотрение вопроса об утверждении Требований к выдаче Свидетельства о допуске к 

отдельным видам работ, которые оказывают влияние на безопасность объектов капитального 

строительства; 

5) Рассмотрение вопроса об установления размеров вступительного и регулярных членских 

взносов и  порядка их уплаты; 

6) Рассмотрение вопроса об утверждении Перечня видов работ, которые оказывают влияние 

на безопасность объектов капитального строительства, выдача Свидетельств о допуске к которым 

относится к сфере деятельности НП ГАИП; 

7) Рассмотрение вопроса об утверждении Положений и правил деятельности НП ГАИП: 

-Положение о Компенсационном фонде НП ГАИП; 

-Положение о третейском суде НП ГАИП; 

-Положение о требованиях к содержанию и порядку ведения реестра членов НП ГАИП; 

-Положение о раскрытии информации НП ГАИП; 

-Положение об Исполнительной дирекции НП ГАИП; 

-Положение об Исполнительном директоре НП ГАИП; 



-Основные положения страхования гражданской ответственности членов НПГАИП;  

-Положение о Дисциплинарной ответственности НП ГАИП; 

-Положение о Дисциплинарном комитете НП ГАИП; 

-Положения о  Комитете  по контролю в области саморегулирования НП ГАИП; 

-Положение о Комитете по обеспечению обязательств и страхованию НП ГАИП; 

8) Рассмотрение вопроса об утверждении размера взносов членов НП ГАИП в 

Компенсационный фонд, порядка его формирования и определения возможных способов 

размещения средств компенсационного фонда; 

9)  Рассмотрение вопроса о подтверждении полномочий исполнительного директора НП 

ГАИП Факеева Сергея Георгиевича. 

10) Разное 

Решение принято  -  единогласно 

 

4. По четвертому вопросу выступил Факеев С.Г.  Представил макет Свидетельства о 

допуске к работам.  

Решили:  Одобрить макет Свидетельства. После регистрации СРО заказать изготовление бланков в 

типографии в количестве 300 шт. Выделить на это 18 т.р. из бюджета НП ГАИП.     

 

5.  По пятому вопросу выступил Лявданский В.Э. с информацией об участии в 

Парламентских слушаниях в Гос. Думе РФ 05.11.09. и рассмотрении вопросов, подлежащих 

корректировке для того, чтобы с 01.01.10 система СРО заработала: 

- отмена экспертизы 

- снятие административных барьеров 

- создание общего бланка Свидетельства о допуске к работам 

- стандарты страхования 

- уменьшение взноса в Компенсационный фонд    

 

6.  По шестому вопросу выступил Лявданский В.Э., изложил стратегический план развития 

СРО на Федеральном и региональном уровнях.  

Решили:  членам Коллегии изучить предложенный план, внести свои предложения. На 

последующих заседаниях Коллегии выработать документ по стратегическому развитию 

СРО. 

 

 

  
    Председатель НП ГАИП                                       ______________/ Лявданский В.Э. 

        

 

    Секретарь заседания Коллегии                             _____________/ Веснина К.С. 

 


